

Les spectacles  
de fin d'année dans la capitale

## Danse, trapèze et Cie

ENTRE ciel et terre, entre rêve et réalité, elle va et elle vient. C'est la Compagnie Elles, qui présentera son spectacle de fin d'année à Bruxelles les 28, 29 et 30 décembre 2004. Et quel spectacle : un numéro de trapèze hors du commun, un mélange magique d'acrobatie aérienne et de danse.

Née de la rencontre de deux femmes aux racines aériennes et à l'âme poète, la Compagnie Elles se dessine telle une étonnante porte ouverte vers le rêve. Son dernier spectacle, « Ce qu'il y a dedans », nous entraîne dans le sillage de deux créatures jumelles aux prises avec leurs pulsions et leurs rêves. Dépouillées de toutes certitudes, elles marchent sur le fil fragile de la vie. Musiques et lumières participent à l'éclosion de cet univers étrange et fascinant. Le spectateur tombe vite sous le charme de ce curieux



**La Compagnie du Tarmac : quatre messieurs à peu près bien sous tous rapports et fort comiques.**

Michel Moers

enchevêtrement de corps et de cordes, de faisceaux lumineux et de mélodies colorées.

Pour les fêtes également, le Théâtre de la Toison d'Or nous propose, quant à lui, « Musichall », un spectacle animé de main de maître par la Compagnie du Tarmac. Quatre messieurs chics et décalés enchaînent gags, chants, danses, mimes et jonglerie.

● « Ce qu'il y a dedans », à l'Espace Catastrophe, rue de la Glacière, 18, à 1060 Bruxelles, le 28 décembre, à 20 h 30, les mercredi 29 et jeudi 30 décembre, à 16 h 30. 02/538 12 02. « Musichall », Galeries de la Toison d'Or, 396/398, 1050 Bruxelles, jusqu'au 9 janvier 2005, à 20 h 30, relâche les lundis, mardis et mercredis. 02/510 05 10.